



## **Landesrat Achleitner Unterwegs im Bezirk Perg – erfolgreiche Unternehmen, lebenswerte Region**

**Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner:** *„Direkter Austausch mit den Unternehmerinnen und Unternehmern vor Ort gibt wichtige Einblicke in die Themen und Anliegen der heimischen Wirtschaft.“*

**Dynamische, erfolgreich und innovative Unternehmen und eine lebenswerte Region – das macht den Bezirk Perg aus und davon konnte sich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen eines Bezirkstages einmal mehr überzeugen. „Der direkte Austausch mit Unternehmen, Gemeinden und regionalen Verantwortungsträgerinnen und -trägern liefert wertvolle Einblicke in aktuelle Themen und Herausforderungen. Diese Gespräche sind eine wichtige Grundlage für die Weiterentwicklung des Wirtschaftsstandortes Oberösterreich“, resümiert Landesrat Achleitner. Das Besuchsprogramm von Landesrat Achleitner umfasste unter anderem einen Besuch in der Gemeinde Naarn, die den Breitbandausbau abgeschlossen hat, sowie bei den Firmen Machland GmbH in Naarn und Grillenberger in Baumgartenberg.**

*„Der Bezirk Perg ist ein bedeutender Teil der wirtschaftlichen Landkarte Oberösterreichs. Die besuchten Projekte und Betriebe zeigen, wie regionale Stärke zur Gesamtentwicklung des Standortes beiträgt“,* so Landesrat Achleitner.

### **Die Stationen im Rahmen des Besuchstages:**

#### **Digitalisierung als Standortfaktor: 100 % Breitband in Naarn**

Der Auftakt des Bezirkstages stand im Zeichen des erfolgreichen Breitbandausbaus in der Marktgemeinde Naarn. Mit dem Abschluss der Ausbaurbeiten steht der Bevölkerung und den Betrieben in der Gemeinde eine leistungsfähige digitale Infrastruktur zur Verfügung. *„Ein flächendeckender Breitbandausbau ist eine entscheidende Voraussetzung, um Oberösterreich als Wirtschafts- und Industriebundesland Nummer 1 weiter abzusichern – besonders in den Regionen“,* betont Landesrat Achleitner.

#### **Betriebsbesuch Machland Obst- und Gemüsedelikatessen GmbH**

Weiters besuchte Landesrat Achleitner die Machland GmbH in Naarn – ein Leitbetrieb der oberösterreichischen Lebensmittelverarbeitung mit jahrzehntelanger Geschichte.

Gegründet 1970 und seit 1972 am Standort Naarn tätig, gehört das Unternehmen seit 1982 mehrheitlich zur efko-Gruppe. Mit rund 120 fixen sowie bis zu 180 saisonalen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern verarbeitet Machland jährlich rund 18.000 Tonnen Rohware. Seit der IFS-Zertifizierung auf „High Level“-Niveau im Jahr 2004 – als erstes Unternehmen der Branche in Österreich – setzt Machland konsequent auf Qualitätssicherung, Automatisierung und effiziente Verpackungstechnologien.

*„Oberösterreich punktet nicht nur mit industrieller Stärke, sondern auch mit einer hochentwickelten Lebensmittelwirtschaft, die regional verankert und international wettbewerbsfähig ist. Genau diese Breite in der Wirtschaftsstruktur macht unseren Standort besonders resilient und zukunftsfit“*, hebt Landesrat Achleitner hervor.

### **Besuch bei Ernst Grillenberger GmbH**

Ein weiterer Programmpunkt des Bezirkstags war der Besuch bei der Firma Grillenberger in Baumgartenberg. Das 1959 gegründete Unternehmen hat sich von einem kleinen Einmannbetrieb zu einem leistungsstarken Arbeitgeber mit rund 100 Beschäftigten entwickelt. Mit jährlich mehr als 40.000 m<sup>2</sup> verbauten Flachdächern sowie über 100 installierten Heizungs- und Bäderanlagen pro Jahr ist Grillenberger ein bedeutender regionaler Akteur in den Bereichen Haustechnik und Spenglerei-Flachdach. Beim Betriebsrundgang mit Geschäftsführer Mathias Nefischer wurde deutlich, wie regionale Unternehmen durch laufende Investitionen und Fachkräftebindung zu stabilen wirtschaftlichen Strukturen beitragen. *„Die enge Verknüpfung zwischen regionalen Betrieben, technologischem Fortschritt und Standorttreue ist ein entscheidender Erfolgsfaktor für wirtschaftliche Stärke und Krisenfestigkeit“*, so Landesrat Achleitner.